



倉敷アイビースクエア 創立50周年イベント開催

倉敷アイビースクエア（以下、アイビー）は1973年設立、翌年開業。今年創立50年を迎ました。長引くコロナ禍で大々的な周年行事は計画できませんでしたが、いくつかイベントを実施します。

■愛美赤煉瓦館こけら落とし

この夏、長らく休館状態であった旧児島虎次郎記念館を「愛美赤煉瓦館」と名前を変えリニューアルオープンいたします。

かつて製品倉庫として使用されていたこの建物は1972年から2017年まで大原美術館の別館・児島虎次郎記念館として利用されてきました。創立50周年記念事業として、また「愛美赤煉瓦館」のこけら落とし企画として7月7日から9日までイベントを開催します。

7日は宴会場「アイボリー」において、元マツダ副社長の藤原清志様による記念講演と愛美赤煉瓦館での立食パーティ。パーティではゲストシンガーによるシーケレットライブも予定です。

なお、同館は今後、各種イベントや結婚式などに幅広く活用してまいります。

■50周年記念フォトコンテスト

周年記念として「アイビースクエア50周年フォトコン」を実施します。5月26日から8月31日までの期間、インスタグラムでアイビーをフォローあるいはハッシュタグを付けてインスタグラムへ投稿等の方法によつて写真を投稿してください。



数出演されます。詳しくはアイビーのホームページをご覧ください。

皆さまご存知のシンガーや音楽エンターテインメントショーを開催いたします。

9月に賞を決定して、入賞者にはペア宿泊券や食事券等特別なプレゼントをご用意しています。ホームページでご確認いただき、奮ってご応募ください。

アイビーに関する写真であれば現在だけでなく、過去に撮られた写真でも構いません。



ビアガーデンの季節がやつてきた

6月26日、アイビーの「サマーナイト・ビアガーデン」が初日を迎えました。

昨年、3年ぶりに復活したビアガーデン。今年は、席数を500席に戻し、雨天時は屋内の宴会場にて催行する等、できるだけコロナ禍以前の状態に戻しました。

クラボウグループの皆さんも、この夏はぜひ倉敷にお出かけください、アイビーでのサマーナイトをお楽しみください。

（総務部 平松 進太郎 記）

